

Bergisches e-Bike

powered by **RVK** + nextbike 



Basistarif
2€ / 30 Min.

1€ für VRS-Abonnenten

Übernacht-Tarif
3€ / 17-8 Uhr

2€ für VRS-Abonnenten

Monatstarif
15€ / 30 Min inkl.

12€ für VRS-Abonnenten



EUROPÄISCHE UNION
Investition in unsere Zukunft
Europäischer Fonds
für regionale Entwicklung



EFRE.NRW
Investitionen in Wachstum
und Beschäftigung

Ministerium für Wirtschaft, Innovation,
Digitalisierung und Energie
des Landes Nordrhein-Westfalen



1.

ANMELDEN REGISTER



Kostenlos per RVK-App - oder nextbike-App registrieren. Keine App? Kundenservice anrufen*: +49 (0) 341 39 28 39 65.

*Für die Registrierung per Hotline erheben wir eine Servicegebühr von 3€.

Register once via RVK app or nextbike app for free. No app? Call customer service*: +49 (0) 341 39 28 39 65.

*For registration via hotline we charge a service fee of 3€.

2.

AUSLEIHE RENTAL



QR-Code scannen oder VRS-Karte an den Sensor halten (nach einmaliger Verknüpfung der Konten). Das Schloss öffnet sich automatisch.

Scan QR code on the bike or hold VRS card to the sensor (after connecting your accounts). Lock opens automatically.

3.

PARKEN PARK



In der App „Parken“ auswählen oder VRS-Karte anhalten und danach Rad verschließen. Vor der Weiterfahrt „Schloss öffnen“ in der App auswählen oder VRS-Karte erneut anhalten bis die Leuchte blinkt.

Select 'Park' on the app or hold VRS card to the sensor and lock the bike afterwards.

To continue the ride press 'Open lock' in the app or hold VRS card again to the sensor until the light is blinking.

4.

RÜCKGABE RETURN



Rad an einer Bergisches e-Bike - Station oder virtuellen Station (sichtbar in der App) abschließen, indem der Hebel am Rahmen nach unten gedrückt wird. Ausleihe in der App wird automatisch beendet.

Return the bike at any Bergisches e-Bike - station or virtual station (see app) by pressing down the lever at the frame. App rental will be ended automatically.